

# *Más de cuatro millones de estudiantes inician nuevo curso escolar en Siria*

---



La Habana, 6 sep (RHC) Más de cuatro millones de estudiantes de Siria se incorporaron este miércoles a las aulas, como parte del inicio del curso escolar 2017-2018.

En declaraciones a medios de prensa, aseveró el ministro sirio de Educación, Hezwan Al Wazz, que para garantizar el éxito del nuevo periodo lectivo se acondicionaron numerosas escuelas con el personal docente garantizado.

Al Wazz aseguró que este año más de 1700 centros escolares resultaron rehabilitadas y se reconstruyen otros 104 con apoyo de organismos internacionales.

El titular de educación en Siria explicó que durante este verano unos 40 000 maestros recibieron cursos relacionados con el tratamiento que deben recibir los menores afectados por la guerra. (Fuente/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/140525-mas-de-cuatro-millones-de-estudiantes-inician-nuevo-curso-escolar-en-siria>



**Radio Habana Cuba**